



Nicht zu bremsen: Peter Verhoff (Mitte) setzt sich willensstark ein. Der by-Spieler des Wiedenbrücker TV startet am heutigen Samstag.

— Aktionstage —

Snooker-Freunde laden an die Tische

Rheda-Wiedenbrück (gl). Am Wochenende vom 3. bis zum 4. Mai steigt das Finale der Snooker-WM in Sheffield. Zu diesem Anlass wird bereits zum vierten Mal unter der Federführung des Bundestrainers Thomas Hein die bundesweite Aktion „Deutschland spielt Snooker“ durchgeführt. An dieser Aktion nehmen mehr als 50 der größten „Snookercenter“ Deutschlands teil. Interessierte können an diesen Tagen die Sportart kennenlernen und selbst ausprobieren. Der Fernsehsender Eurosport wird außerdem von der Weltmeisterschaft berichten. Zum ersten Mal nehmen auch die Snooker-Freunde Wiedenbrück an den Aktionstagen teil. Der Verein bittet für Samstag und Sonntag jeweils ab 12 Uhr an die Tische. Alle Interessierten seien im Clubhaus „Touching Ball“ an Nickelstraße 28 im Gewerbegebiet Lintel-Süd willkommen. An beiden Tagen gibt es kostenlosen Zugang zu den Snooker-Tischen. Vereinsmitglieder, die schon über viel Erfahrung im Snooker verfügen, stehen mit Rat und Tat zur Seite.

 www.snooker-freunde-wiedenbrueck.de

— „Linedance“ —

Tanzabteilung bietet Kursus an

Rheda-Wiedenbrück

— Radtourenfahrt —

RSC Mastholte

Rietberg-Mastholte (gl). Samstag, 12. April, wird der Radsportclub Mastholte die Radtour „Die Flachetourenfahrt“ veranstaltet. Im vergangen Jahr sind bei Regen und nur 22 Grad lediglich 222 Teilnehmer den Start gegangen.

Damit wurde der Teilnehmer-Negativrekord vom vergangenen Jahr erneut unterboten. In der Winterperiode habe in diesem Jahr allerdings schon viele Radfahrer

— Kampfsport —

Wiedenbrück kann sich

Rheda-Wiedenbrück (gl). Bei der Weltmeisterschaft des Budo-Sportverbands Westfalen – den „Seilring 2014“ – ist die Halle in Rheda-Wiedenbrück aus allen Blicken geraten. Knapp 200 Athleten aus verschiedenen Kampfsportarten wie Shaolin Kempo, Karate und Hapkido sind in verschiedenen Disziplinen und in der Selbstverteidigung angetreten. Auch die Shaolin Kempo-Abteilung des Wiedenbrücker Turnvereins ist an den Start gegangen.

Trotz Nervosität und Kämpfern sind die Teilnehmer und über die Veranstaltung. So